

ネットワーク通信

NO. 34 (H27. 1. 14発行)

長井市社会福祉協議会

〒993-0011

長井市館町北6-19

☎ 0238-88-3711

FAX 0238-88-3712

あけましておめでとうございます。皆様方にとりまして、より良き1年となりますことを心からお祈り申し上げます。

今年の冬は12月から大雪に見舞われ、雪かきに奮闘する毎日となり、お疲れの方も多いのではないかと思います。置賜の各地でも除雪作業による事故が発生しておりますので、ちょっとした作業であっても十分ご注意くださいと思います。

連日にわたる雪との奮闘で心身ともに疲れが溜まるころではありますが、その分春の訪れが待ち遠しく、春が訪れた時には心弾むころでもあります。春の到来を待ちつつ冬を乗り越えていきたいものです。

今後も生活情報など、できるだけ多くの情報提供に努めて皆様方の生活をサポートしてまいりたいと考えております。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

長井市社会福祉協議会 事務局長 佐藤 隆



新年 明けましておめでとうございます。

昨年11月に館町北に“ダイニング・カフェ・バー”としてアトリエ パッションをオープンいたしました塩川と申します。

私は、震災前まで福島県相馬市で12年程“創作料理”パラディ・グルマンという洋食店を営んでおりました。実家が隣町の小国で避難先として帰って、近くで仕事を探していたところタスパークホテルに求人が出ていまして丸3年働かせていただきました。

勤めに出ていると、ある程度安定した生活が送れるかも知れませんが、子供は40歳過ぎてから生まれ1人子で将来のことを考えるとそばにいて、親として教えていかなければならない事があると考え、お店を開くことを決断いたしました。

まだ、記憶に残ることはしているかはわかりませんが出来るだけ家族と一緒に時間をつくり、些細な事からいろんな経験をしてもらいたいのが願いで、大げさに言えば、物事の岐路に立った時、どういう風に決断するのか、後悔しないように生きて欲しいです。岐路に立った時自分はどちらへ進むのか、後悔しない最善の考えにたどり着けるよう道しるべを作っていきたいと思えます。

自分の考え次第で生活や未来が変わることを教えていきたいです。

アトリエ パッション
塩川 嘉徳

紹介します。塩川さんが、昨年秋に館町北（タス南側4軒目すし街道の北隣）に洋食の店アトリエ パッション (atlier passion) を開店しました。まだ看板はあげていませんが、口コミで「美味しい店ができた。」と評判になっています。現在、手作りの看板を製作中です。

材料はほぼ地元産を使い、すべて手作りでやっています。また特製ハンバーグには山形牛と三元豚の挽肉を使って、味にこだわっています。おすすめはどの問いに「一通り食べてもらうのが一番です。」と笑顔で答えてくれました。

店内は、塩川シェフ手書きのフランス語の額が飾られ、まさにアトリエそのものです。アトリエとはフランス語で作業場、仕事場の意味で、パッションとは情熱のことだそうです。

お店でランチを食べていただくと、美味しさが実感できると思います。

「アトリエパッション」が皆さんの憩いの場になればいいな。」と、私たちの思いです。

生活支援相談員 鈴木・手塚

営業時間 ○ランチ: 11:30~14:00 (4種類の日替りと月替りで7種類)
○夕方: 17:00~22:00 (ラストオーダー22時まで)
(定休日:火曜日)



福幸ファーム情報

新年あけましておめでとうございます。
昨年も多くの皆様にお力添えをいただき大変感謝致しております。
本年もよろしくお願い致します。



現在福幸ファームの圃場は雪で埋まってしまい、昨年末からほとんど農作業はできない状態ではありましたが、年明けからは雪の降らない日を見計らって雪中キャベツの堀上げ作業が始まっています。大変な苦勞を伴う作業ですが、キャベツも雪の下で大変だろうと思うと「収穫じゃない、救出だ！」と気持ちが変わり、作業にも熱がこもる様です。キャベツも収穫者も苦勞を伴った分として甘みのある美味しいキャベツになっておりますので、うめやさんや直売所などで見かけた折には是非お買い求めいただき味わっていただきたいと思ひます。

さて、雪がとければ福幸ファームの活動も4年目を迎えますが、私も今年からはNPOの一會員としてこの事業に携わることになりました。

自分の生活の足下を固めつつ、この事業を充実させるためにがんばりたいと思ひます。

よろしくお願い致します。

村田 孝

クリスマス リース作り交流会 を行ないました！

12月18日(木)に、クリスマスリース作り交流会を行ないました。今回は見本を参考にしながら、色々工夫してオリジナルのリースを作りました。

材料は、100円ショップで購入したものや、つつじ公園で拾ったまつぼっくりを使用しました。身近な物で可愛らしいリースが作れ、クリスマス以外の季節にも、壁飾りとして作ってもらえたらなあと思ひました。



除雪機を貸し出します

長井市社会福祉協議会では除雪機の貸し出しを行います。

本来は、地域での互助支援・ボランティア支援のための設置のため、下記の条件付きでの貸し出しとなりますが、ぜひ克雪対策に利用ください。

- 自宅周りの除雪であること。
- 除雪機の貸し出しがない時。
- 運搬はこちらで行います。(車の手配のため、余裕をもって、早めに申し込んでください。)
- 入っている燃料は無料です。(ただし、追加で燃料が必要な場合は、ご負担願ひます。)
- 保険については、利用者が加入すること。

* 問合せや雪のことでのご相談は気軽にご連絡ください。長井市社会福祉協議会

☎ 88-3711 鈴木・手塚まで

第6回定期交流会

だんご下げをやってみませんか！

ちょっと遅くなりましたが、小正月の伝統行事の一つ「だんご下げ」をやってみませんか。

だんごの木は長井では「みずきの枝」をつかいます。

だんごの木の枝先にだんご(紅白のもち)をつけます。次に宝船や鯛、小判などの縁起物の「ふながし」「ふなせんべい」をぶら下げます。

だんご下げをする目的は、**火伏せ(火事が起こらないように)、商家では商売繁盛、農家では五穀豊穡を祈願すること**にあります。

今回は持ち運びに簡単のように、小さい木を用意しています。花瓶などにさして飾れます。また他に、折り紙で折ったオリジナルのものも下げる予定をしています。

お茶飲みは、塩川さんのお店の美味しいものを考えています。

皆さんの参加をお待ちしています。

記

日時: 1月22日(木)午前9時30分~午前中

会場: 老人福祉センター面接室

内容: だんご下げ

会費: 無料

申込締切: 1月20日(火)

申込・問合せ先: 長井市社会福祉協議会

☎ 0238-88-3711

担当: 鈴木・手塚まで

※材料はこちらで用意いたします。

※2月は、2月21(土)に雪遊びと餅会食の交流会を予定しています。大勢のみなさんの参加をお待ちしています。

あとがき 長井市平山にある「道照寺平スキー場」がオープンしています。スキー場には市街地から車で15分位で行くことができます。長井ダム方面に向かって左側になります。ソリ用のグレンデもありますので、小さいお子さんもたのしめます。雪は嫌なものと思わないで、雪国を楽しんでほしいと思ひます。

回数券(11回)中学生以下300円、高校以上510円とお安くなっております。

